Los tres poderes

28/11/2024



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



SHEINBAUM Y TRUMP, SE COMUNICAN, PERO EN CANADÁ, QUIEREN FUERA A MÉXICO DEL T-MEC; REYES CARMONA: PROBLEMAS BILATERALES NO SE ARREGLAN CON AMENAZAS O **ARANCELES**

Finalmente, o mejor dicho, tardíamente, la Presidente Claudia Sheinbaum Pardo, buscó al que será su homólogo a partir del 20 de enero próximo, Donald Trump y, ambos, sostuvieron plática ¡muy productiva!, dijo el Presidente electo de los Estados Unidos, en asuntos de la relación bilateral.

Ello, debió hacerlo luego del martes 5 de este mes, en vez de responder bravuconadas del político republicano, con bravuconadas a la mexicana: ¡con el hígado!

Por la economía de nuestro país, nos congratulamos de esa decisión de Sheinbaum, y se despejan así, barruntos de la devaluación de nuestra moneda frente al dólar, crisis económica en México, además de irse para las nubes, brutal, criminal inflación.

Cuando en el Congreso de la Unión se discute aún el paquete económico 2025; sus proyecciones en materia de ingresos y gasto público, tenían amenaza de no poder llevarse a cabo, por la advertencia de Trump a México, de que si no pone orden en materia de narcotráfico y migrantes, aplicaría aranceles a los productos mexicanos.

El proyecto de crecimiento, entre un rango del 2 y 3% para el siguiente año, estaría en riesgo, de no buscar el gobierno mexicano, conciliación, obligatoria, con el Presidente electo de la nación más poderosa del mundo.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



Y fue, reiteramos, tardíamente, lo que hizo la Presidente de la República.

¡Qué bueno!, que dejó el hígado y ejerció prudencia, sabiduría, humildad y visión de Estado, para detener a un Presidente electo como Trump, deseoso de imponer sus puntos de vista sobre nuestra nación, en materia de migración y narcotráfico.

Reiteramos, el señor Marco Rubio, a quien el magnate designó futuro secretario de Estado, es el que más sabe de esos flagelos en el equipo de colaboradores que habrá en la Casa Blanca, a partir de aquella fecha.

Y su influencia, será ifatal!, para nuestro país, de no existir una política pública en el régimen mexicano, en el combate a flagelos de violencia y delincuencia.

Mike Pompeo, quien fue secretario de Estado en el primer gobierno de Trump en los Estados Unidos, fue otro de los amigos cercanos al mandatario electo, quien criticó y fustigó al pasado reciente, por el asunto de narcotráfico, como la política de "abrazos, no balazos".

El gobierno mexicano, no tiene amigos, que digamos, en el Capitolio, y cual dijo don Teofilito..., toda vez que, en la elección del pasado martes 5 de este mes, los republicanos, ganaron espacios en la Cámara de Representantes y el Senado, con lo cual, desbancaron, allá sí, legalmente, al Partido Demócrata, de espacios que tenía en el Congreso estadounidense.

Por lo pronto, los sectores productivos mexicanos, deben estar complacidos por esa llamada que buscó la señora Sheinbaum, cual fue la exigencia de legisladores mexicanos de oposición, como la diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala,

O como bien destacó esta semana en San Lázaro, el diputado Ricardo Monreal Ávila, luego de la comunicación escrita y telefónica, entre la Presidente de México y el Presidente electo de Estados Unidos.

Ese dicho, cual fanfarrón que expresó Marcelo Luis Ebrard, de que la amenaza de Trump, de aplicar aranceles, es como darse un tiro en el pie, no

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



es más que una reacción infantil, porque el funcionario, que bien conoce al republicano, sabe que éste, no se anda con tanteos o cales, cuando así se expresa, de una decisión que alista.

Que este capítulo, sirva para que la Presidente Sheinbaum, sopese más a su equipo de colaboradores, que heredó del pasado reciente, porque, si ella pensó que al estilo de su ex jefe, arreglaría asuntos bilaterales con la nueva administración en Estados Unidos, erró.

Poco falto para que, desde la tribuna matinal en Palacio Nacional, la Presidente de México, exigiera que Donald Trump, pida perdón o disculpas a México, por su amenaza de aplicar aranceles a productos nacionales, si no ponía orden en materia de migración y narcotráfico.

Afortunadamente, no fue así, en ella, se impuso sapiencia, inteligencia, y su oficio político y sensibilidad, que sí los tiene, los puso en marcha.

Ello, debe hacerla cambiar en su estilo personal de gobernar y de ejerce el poder en este país: diálogo, acuerdos, consenso, conciliación, con la clase política de oposición y otros sectores productivos, como los que llegó a hacer con Donald Trump, en su conversación telefónica.

Como los que debe hacer con el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, donde recibe presiones de sus adversarios en el sistema político de esa nación, para que, de plano, busque con Estados Unidos, sacar a nuestro país del T-Mec, porque México, o mejor dicho, el pasado reciente, sirvió de "puente", para que manufacturas chinas lleguen al mercado de los EU.

Inmersa en ello, que no dude la Presidente de México, trasladarse a Canadá, y dialogar y dar la cara por nuestra nación, para que esa amenaza de políticos canadienses, no permee en la autoridad de ese país.

Política, mucha política exterior, aconseja el sabio, debe ejercer el gobierno mexicano, con nuestros socios comerciales de Canadá y Estados Unidos, para que la exportación, importación de productos entre los miembros de ese Tratado, funcione en beneficio de las tres naciones.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



Esa plática entre la Presidente mexicana y el Presidente electo Trump, da un respiro a la devaluación de nuestra moneda, que ya se iba al alza, máxime, en diciembre próximo, cuando la inflación está al alza, y no se diga la famosa cuesta de enero.

Además, reiteramos, impactaría las proyecciones del paquete económico 2025, y su impacto en nuestra economía, de los peores pronósticos.

Ayer, en posicionamiento, el joven pupilo de Ebrard, el senador Emmanuel Reyes Carmona, presidente en comisión de Economía, refirió advertencia de Trump, de aplicar aranceles a México y Canadá.

Además, citó la postura del primer ministro de Ontario, Canadá, Doug Ford, relativo a dejar fuera del T-Mec, a nuestro país.

"Rechazamos de manera contundente esta narrativa. Coincidimos absolutamente con la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidente de México, en que no será con amenazas ni con aranceles, como se solucionarán los complejos desafíos que tiene la región que compartimos".

Nuestro país, afirma el legislador de Morena, promueve la seguridad humana en América del Norte y América Latina, mediante políticas públicas que atienden las causas estructurales de la movilidad humana regular, con enfoque de crecimiento, igualdad y sostenibilidad ambiental.

El Plan de Desarrollo Integral, resalta, para el Norte de Centroamérica y México, se acompaña de objetivos, metas e indicadores que permiten evaluar el papel de nuestro país en la materia.

Expresa que si bien, existen desafíos que aún hay por atender, se deben promover los espacios mediante la cooperación internacional y el diálogo constructivo, en beneficio de las poblaciones que residen en territorio mexicano, estadounidense y canadiense.

De la misma manera, añade el senador Reyes Carmona deben tratarse los temas de seguridad pública y nacional de interés mutuo, como lo son el tráfico ilícito de estupefacientes y armas.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



"Desde el Senado de la República, nos comprometemos a tener una amplia cooperación con nuestras contrapartes para que el trabajo legislativo impulse decididamente la formalidad y licitud de las actividades económicas que se desarrollen en nuestra región", ofrece el pupilo de Ebrard, a quien guarda lealtad.

Contexto en el cual, convocó a evaluar los altos costos que llevaría sacrificar objetivos de larga data de la región de América del Norte, en materia comercial.

El presidente en la comisión de Economía del Senado, considera necesario cumplir con el calendario previsto para dar oportunidad a los actores relevantes de sectores industriales y comerciales compartidos, a fin de que puedan aportar su visión a la revisión de nuestro Tratado comercial, "pues son ellos, el principal motor de nuestro desarrollo económico".

Por separado, el senador panista, Ricardo Anaya Cortés, cuestiona preocupación del gobierno mexicano por las bravuconadas de Trump, si México no combate violencia y delincuencia.

- -"Si México no combate al crimen organizado, ¿a qué le teme México? ¿Por qué el gobierno mexicano se niega a declarar de manera frontal que va a atacar al crimen organizado y que va a resolver el problema de violencia que tenemos".
- -"Esa sería la primera reflexión y creo que el gobierno mexicano lo tiene que explicar", declaró el legislador, ex candidato presidencial en 2018.

De no ser por el siniestro, perverso, pacto que, en tiempo y forma acusó en ese proceso electoral presidencial, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, él, sería el antecesor de quien hoy, estaría en Palacio Nacional.

No conforme con ese brutal, criminal pacto, lo acosaron con el peor canibalismo que se tenga memoria.

Anaya Cortés, coincide en que la respuesta del gobierno mexicano, previo a la llamada telefónica entre Sheinbaum y Trump, fue "muy poco profesional

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SE

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



y muy poco inteligente, decir que si ellos nos ponen aranceles, nosotros les vamos a doblar la apuesta también, poniéndoles aranceles. ¡Por favor!, eso no es inteligente y no es profesional, porque es un terreno en el que tenemos todo que perder y muy poco que ganar".

Pa' pronto, el legislador de oposición, ilustró:

- -"No pierdan de vista que nosotros a Estados Unidos, le exportamos el 80 por ciento de lo que vendemos a otros países del mundo, 80 por ciento. En cambio, ellos a México, nada más le exportan el 15% y, ipeor!, si lo ven como tamaño de la economía, como proporción del Producto Interno Bruto, el 30% de nuestra economía, de nuestro PIB, son exportaciones a Estados Unidos y, en cambio, de Estados Unidos a México, sólo representa el 1 por ciento del PIB a Estados Unidos. Es decir, en materia de aranceles, el golpe a nosotros nos duele 30 veces más que a ellos".
- -"Por eso digo que es poco inteligente y poco profesional encontrar la solución en doblar la apuesta, imponiendo aranceles de regreso", añade.
- -"Creo que algo mucho más inteligente sería tomarle la palabra al Presidente electo de Estados Unidos y decirle: ¡muy bien!, vamos a combatir al crimen organizado, pero vamos a hacerlo de manera conjunta, amos firmando un Tratado en esa materia, porque las armas con las que asesinan los cárteles mexicanos, vienen de Estados Unidos, porque los dólares con los que se financian estas organizaciones, vienen de Estados Unidos y, ciertamente, la droga cruza de aquí para allá".

Entonces, observa, trabajar de manera conjunta ambos países, con inteligencia, investigación, para "mapear", organizaciones criminales, para desmantelar organizaciones criminales y pacificar al país.

-"Y la segunda exigencia, que es ordenar el tema migratorio, pues también tomémosles la palabra y exijamos más visas de trabajo para los mexicanos que quieran ir a trabajar a Estados Unidos, que lo quieren hacer de manera segura, que lo quieren hacer de manera temporal, sí, para ganar dinero y

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



sostener a sus familias, pero sin tener que arriesgar su vida cruzando, quedando su vida en manos de los polleros", destaca.

Al senador Anaya Cortés, poco faltó para decirle a Ebrard:

¡Me estás oyendo...!

EN EL CHACALEO

Cámara de Senadores recibió dictamen en carácter de Minuta, de la iniciativa Ley de Ingresos de la Federación, la cual, se turnó a comisiones unidas de Hacienda y Crédito Público y de Estudios Legislativos... Incluye Miscelánea Fiscal y todo lo relativo a aranceles, cual establece nuestra Ley de leyes, competencia de la titular del Poder Ejecutivo Federal... El gobierno de Claudia Sheinbuam, contempla ingresos para el próximo ejercicio fiscal, por 9.3 bdp, no contempla nuevos impuestos ni aumentos a los vigentes y atiende a los supuestos del marco macroeconómico, así como estimaciones de gastos previstos en el paquete económico... Cámara de Diputados, adelanta el presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, alista análisis, discusión y debate al Presupuesto de Egresos de la Federación 2025... "Queremos, si todo nos sale bien, una discusión amplia de todos los sectores y rubros. Estamos hablando que podríamos estar entre el 12 y el 13, concluyendo todo el ejercicio" legislativo de este asunto... Próxima semana, la primera del mes decembrino, inician discusión del PEF-2025 y terminarlo jel viernes 13!, a más tardar... Si la Virgen de Guadalupe, o el Santo Niño de Atocha, hacen el milagro, lo concluyen un día antes... ¡Que así sea!... El Senado aprobó en lo general y particular, reforma al artículo 19 de nuestra Ley de leyes, el cual, considera la extorsión, tráfico de fentanilo y actividades que se relacionan con falsificación de comprobantes fiscales, como delitos que ameritan prisión preventiva oficiosa... En lo general, se aprobó por 94 votos a favor y 34 en contra; en lo particular, con 93 votos y 35 en contra. La reforma constitucional, se turnó a los Congresos locales del país, para su aprobación o rechazo... Francisco Javier Ramírez Acuña, senador del PAN, expuso en la tribuna que la bancada está de acuerdo con la figura de prisión

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/11/2024

OPINIÓN



preventiva, siempre y cuando se justifique y se encuentren elementos para garantizar aplicar la justicia... Empero, añadió, "no podemos avalar con nuestro voto el poder de las Fiscalías de encarcelar a cualquier ciudadano víctima de la invención de delitos, de la fabricación de carpetas de investigación, de la siembra de pruebas falsas o denuncias anónimas"... Comisiones unidas de Gobernación y de Anticorrupción y Transparencia, del Senado, aprobaron ratificación de Raquel Buenrostro Sánchez, como titular de la secretaría de la Función Pública... El PAN, se ausentó de la sesión y el PRI, votó en contra.... O sea, la bancada que coordina Adán Augusto López Hernández y sus cuotas y cuates del PT-Verde, aprobaron ese nombramiento... Próximo martes, en sesión ordinaria plenaria, presencial, citó a los miembros de la Cámara de Diputados, el presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna... Nuestro **Correo:** juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Nuestro https://los3poderes.com... Sitio: Medios Alternos: YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...